## Skol Diwan. C'était déjà Noël à Trévarez



Les petits écoliers regroupés avant la visite de l'exposition, au château : la féerie de Noël allait opérer.

Mardi matin, les élèves de maternelle de l'école Diwan de Kerfeunteun (les classes de Pascale Sergent, Laurence Le Berre et Erig Rospape) se sont rendus à Saint-Goazec, au domaine du château de Trévarez. Encadrés par leurs professeurs et des parents d'élèves, bien couverts, car il faisait froid dans les Montagne noires, ils ont franchi le grand portail du domaine.

Puis, ils ont visité l'exposition des œuvres réalisées par des écoles, centres de loisirs, maisons de retraite et particuliers du Finistère, dans le cadre du concours de Noël sur le thème du « Festin de Léon », Léon de Zéravert, cuisinier de son état. Les enfants ont pu découvrir la galerie de portraits des illustres ancêtres de Léon et son univers enchanté, créé par Kiki et Albert Lemant, artistes.

## Une balade féerique dans le parc

Cette découverte s'est poursuivie dans les allées du parc. Les grands arbres, les bulles, les sphères, les chants des enfants (diffusés judicieusement) et les lumières bleus... ont émerveillé les petits écoliers, très réceptifs tout au long de la matinée.

Cette découverte du château et la mise en scène de l'exposition ont comblé le jeune public, mais aussi les accompagnateurs. Comme un avant-goût des festivités à venir. D'ailleurs, mardi prochain, le Père Noël viendra à Kermoguer, et les Kerfeunteunois recevront leurs petits copains de Diwan Penharz.

## **▼** Contact

Skol Diwan Kemper sur le Net : http://diwankemper.net